

Bewerbung um Listenplatz 4 für die Landtagswahl 2018



Wir bewegen Bayern

Liebe Freundinnen und Freunde,

wir erreichen die Klimaschutzziele nur, wenn neben der Energiewende endlich auch die Verkehrswende gelingt. In keinem anderen Bereich ist die Diskrepanz zwischen CSU-Regierungshandeln und Reformbedarf so groß wie in der Verkehrspolitik. Deshalb braucht es starke GRÜNE im Bayerischen Landtag, denn wir GRÜNEN bewegen Bayern, die CSU verwaltet Stillstand.

Wir GRÜNEN wollen den Menschen Mobilität ermöglichen, dabei denken wir auch an all diejenigen, die kein eigenes Auto zur Verfügung haben. Wir wollen saubere Luft und mehr Lebensqualität in den Städten und dafür den notwendigen Verkehr so umweltgerecht wie möglich gestalten. Manche für die Metropolregion Nürnberg wichtigen Projekte - wie die Taktverdichtung der S-Bahn nach Altdorf, die Stadt-Umland-Bahn nach Erlangen, die Elektrifizierung von Nürnberg nach Marktredwitz und den S-Bahn Ausbau im rechten Pegnitzgrund - konnte ich in den letzten Jahren mit anschieben. Das Radschnellwegenetz in Nürnberg wartet noch immer auf die Realisierung, ebenso der Ausbau der S-Bahn im Sektor West nach Neustadt Aisch, die Bestellung von zusätzlichen Nachtzügen bei der S-Bahn Nürnberg sowie die Bahnreaktivierung Gunzenhausen-Nördlingen und Nördlingen-Dombühl. Dafür möchte ich mich auch in der nächsten Legislaturperiode weiterhin einsetzen.

Wir wollen faire Chancen für alle Menschen – egal wo sie in Bayern leben. Bayern geht es wirtschaftlich ausgesprochen gut. Dennoch entwickeln sich die einzelnen Landesteile unterschiedlich. Wo es keinen Metzger und keinen Bäcker mehr gibt, wo am Tag nur dreimal der Bus vorbei fährt und Hallenbäder geschlossen werden, fehlt es an ausreichend weichen Standortfaktoren, die das Leben auf dem Dorf lebenswert machen. Außer noch mehr Gewerbegebiete auf der grünen Wiese hat die CSU dem Ländlichen Raum nichts anzubieten. In der Enquete Kommission „Gleichwertige Lebensverhältnisse“ haben wir umfangreiche Empfehlungen zur Stärkung des Ländlichen Raums erarbeitet. Diese gilt es in der nächsten Legislaturperiode um zu setzen.

2013 durfte ich zusammen mit euch als Kandidat und Vorstand der GRÜNEN Mittelfranken einen leidenschaftlichen Wahlkampf führen. Bei der letzten Landtagwahl haben wir entgegen dem landesweiten Trend in Mittelfranken deutlich hinzu gewonnen und für uns GRÜNE ein drittes Mandat erstritten. Dieses Ergebnis gilt es zu verteidigen und weiter aus zu bauen. Dafür möchte ich mit euch gemeinsam in den Wahlkampf ziehen. Hierfür bitte ich um euer Vertrauen und eure Unterstützung.

Euer



Markus Ganserer, Mdl

Bei den Grünen

Seit 2013 Abgeordneter im Bayerischen Landtag
Sprecher für: Mobilität / Forst / Öffentlichen Dienst
Mitglied im Ausschuss für Wirtschaft u.a.
Mitglied im Ausschuss für Öffentlichen Dienst
Mitglied in der Enquete Kommission
Gleichwertige Lebensverhältnisse und
Arbeitsbedingungen

Seit 2008 Bezirksvorstand Grüne Mittelfranken

Weiteres Engagement

Hauptnaturschutzwart im Fränkischer Albverein e.V.
Bundesvorstand Forst und Naturschutz bei der IG BAU
Sprecher Bündnis gegen den Frankenschneidweg

40 Jahre alt, verheiratet, zwei Kinder, Förster
Hobbys: Wandern; Bryologie

www.gans-gruen.de
www.facebook.com/MarkusGanserer
www.twitter.com/GansGruen

Kontakt
Regionalbüro
Hesse Straße 4 / 90443 Nürnberg
E-Mail: markus@gans-gruen.de